

# INFORMACIÓN A LOS VECINOS

- JUNIO 2017 -

Mayo se ha comportado espléndidamente dejándonos una buena cantidad de agua de regalo. Junio es el mes de preparación y limpieza del pueblo y del polideportivo principalmente.

La **obra del polideportivo** está prácticamente terminada. Habrá novedades y seguro que os gustan.

Se ha dado el primer **siego** y se han limpiado las **alcantarillas** a conciencia. Nuestros empleados están a punto de terminar la “vuelta al pueblo”, y comenzamos las labores de preparación de piscinas y polideportivo. Daremos otra limpieza a fondo de las alcantarillas del pueblo para mayor seguridad.

Si nos da tiempo limpiaremos el **cauce del río** desde el puente viejo hasta lo más abajo que podamos. Hemos pedido a la Confederación H. D. que nos permita limpiar el río desde el puente viejo hacia la dehesa, unos 60 metros, y tirar dos chopos que hay en la misma ribera.

Hemos presentado escrito a **Educación** para que, siguiendo los deseos de los padres, nuestro **colegio** pueda tener horario continuado.

Intentaremos, con la ayuda de personas implicadas en ello, recuperar nuestras antiguas máquinas de **cine** y celebrar alguna proyección en el salón este verano. *¡Será una maravilla si lo logramos!*

La idea es intentar mejorar cada año un poquito la limpieza y modernización en el pueblo.

Salud y Resina.

*El Alcalde.*